



MARACUJA CHALLENGE 3ème JOUR

publié le 22/04/2020

Le challenge Maracuja, annoncé dans les articles précédents, en est au 3ème jour de compétition.

Nous sommes actuellement en 10ème position dans l'Académie de Poitiers.

Les scores des 100 meilleurs participants de chaque collège sont pris en compte mais nous ne sommes que **73 !!!!**

Le collège qui est en tête ne compte que 300 élèves et nous sommes **700 !!!!!**

Pour participer à la finale, il faudra être dans les 10 premiers.

Alors, inscrivez vous si cela n'est pas déjà fait et sollicitez vos camarades. Plus nous serons nombreux plus nous pourrons marquer des points. Il nous reste deux jours pour assurer la qualification à la finale.

C.THOMASSIN

Principal



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.